



## Brocante.ch devient Brocki.ch

**Dès janvier 2016, Armée du Salut brocante.ch devient Armée du Salut brocki.ch.**

Suite à de nombreuses discussions, analyses et workshop sur notre nom et notre identité, nous avons décidé de changer de nom et de claim en Suisse Romande.

Dorénavant ce sera :

Armée du Salut, brocki.ch  
Des trésors à portée de main

Nous souhaitons apporter en Suisse Romande une renaissance à nos brocantes. Le côté nouveau, frais et dynamique est pour nous très important.

Nous vendons des articles d'occasion à deux groupes différents de clients : les « clients classiques » et les « clients vintages ».  
Le client classique trouvera tous les articles pour équiper son ménage à prix modique. Le client vintage trouvera chez nous des trésors cachés et de véritables articles rétros.

Notre activité permet de dégager des ressources nous permettant de réaliser et de soutenir des projets et des offres de l'Armée du Salut.

La clientèle nous apprécie comme partenaire privilégié pour le recyclage de marchandises.

En tant que n°1 en Suisse, nous offrons à notre clientèle un réseau national de filiales.

Notre défi pour ces prochaines années :

- Brocki.ch offre une expérience d'achat
- Nous nous engageons à présenter des brocantes propres et rangées.
- La marchandise d'occasion n'est pas seulement destinée aux personnes à « petit budget » mais elle est attrayante, durable et constitue une véritable alternative à la marchandise neuve.
- Notre marque doit rester ancrée chez nos clients et se distinguer clairement de nos concurrents.

**Publié le**

19.12.2016